

Burgdorf, 20.10.2020

Text Webseite Ausschreibung Verein Perlenkette Emme

Öffentliche Ausschreibung: Neue Perlen entlang der Emme sind gesucht

Der Verein Perlenkette erweitert nach dem erfolgreichen Start der 5 Pionierperlen sein Angebot. Interessierte Vereine, Körperschaften und Einzelpersonen können ihre Perle aus dem Emmental einbringen. Ausgewählte Perlen werden im Rahmen des laufenden nrp-Projektes finanziell unterstützt.

Projekt-Einreichung: Nun ist der Verein offen für weitere Perlen

Der Verein Perlenkette reiht attraktive Erlebnisse entlang der Emme aneinander, so dass von der Quelle bis zur Mündung eine Kette von Angeboten entsteht. Die Angebote können aus den Sektoren Natur, Kultur oder Wirtschaft kommen. Auch bereits bestehende Angebote können zur Perle werden und sind damit für Einheimische und Gäste besser sichtbar. Emmental Tourismus begleitet den Ausbau der Perlenkette werbemässig und unterstützt mit Marketing und Internet-Auftritten. Die vorgesehene finanzielle Förderung unterstützt Perlen, welche besondere Emmentaler Schätze zeigen und dabei eine Wertschöpfung in der Region erzeugen.

Der Verein Perlenkette baut mit dieser Ausschreibung seine Vision «30 spannende Emmenperlen von der Quelle bis zur Mündung» weiter. Er sorgt für die gute Qualität der Erlebnisse und schafft mit der Bündelung von einzelnen Angeboten zur Perlenkette eine Verbindung längs dem ganzen Lauf der Emme. Er unterstützt die neu entstehenden Perlen mit dem Label und einem Marketingauftritt.

Eine Anmeldung mit dem Formular ist bis Ende Jahr möglich. Wir freuen uns auf Ihren Beitrag!

Was ist ein Emmenperle? Eine Perle...

- bietet ein attraktives Erlebnis mit Bezug zur Region und zum Ort
- macht ein niederschwelliges Angebot, das für alle ohne Bezahlung ein kleines Erlebnis bietet
- schafft ein Angebot, das langfristig weiter besteht
- zeichnet sich durch fundierte Inhalte und sorgfältige Ausführung aus
- trägt zur Wertschöpfung in der Region bei (gilt für Perlen, die eine finanzielle Unterstützung erhalten)

Wie werden Perlen ausgewählt und unterstützt?

1. Wir bestätigen die eingereichten Unterlagen für neue Perlenkandidaten.
2. Nach eventuellen Rückfragen und Abklärungen fällt der Vorstand des Vereins Perlenkette gemäss Kriterienkatalog den Entscheid:
 - Perle Ja/Nein
 - Finanzielle Unterstützung Ja/Nein
3. Eine Vereinbarung zwischen Verein und Trägerschaft der neuen Perle regelt die weiteren Arbeiten und Modalitäten. Der Verein bietet für jede neue Perle einen Auftritt auf der Webseite und weiteren Werbeaktivitäten in Zusammenarbeit mit Emmental Tourismus.